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本部町教育委員会 

 

 

 

第 1回 平成３０年８月１日（水）１８：３０～２０：００ 

上本部中学校図書室 〔委嘱状交付、趣旨説明等〕 

第 2回 平成３０年 9月 13日（木）１８：３０～２０：００ 

     上本部中学校図書室 〔これまでの経過報告、質疑応答等〕 

 
〔準備委員会委員名簿〕 

氏 名 所 属 氏 名 所 属 

上間 忠彦 上本部小学校長 具志堅 孝 上本部中学校ＰＴＡ副会長 

伊波 勉 上本部小学校教頭 山内 昌則 豊川区代表 

知念 巧 上本部小学校教務主任 兼次 辰雄 備瀬区代表 

新里 勲 上本部中学校長 金城 均 具志堅区長 

小渡 克彦 上本部中学校教頭 與那嶺 明 新里区長 

照屋 亮子 上本部中学校教務主任 上原 正史 謝花区代表 

具志堅 洋平 上本部小学校ＰＴＡ会長 仲村 三七子 具志堅区代表 

玉城 琴乃 上本部小学校ＰＴＡ副会長 仲宗根 清二 本部町教育委員会 教育長 

高良 勉 〃 有銘 高啓 〃    事務局長 

川満 弥一 〃 喜屋武 匡    〃    指導主事 

名城 政己 上本部中学校ＰＴＡ会長 城間 克也 〃      〃 

與儀 由美 上本部中学校ＰＴＡ副会長   

 

＜質疑応答＞ 
Q1愛称の決め方についてどうしたらいいか。 
A1 上本部全世帯から募集した中から決めた方がいい。その際、例示も入れて、誰が書いたか分かるように氏名

欄も設けた方がいい。 
 
※愛称については再度アンケート調査をする。アンケート用紙を来週 18 日（火）に各公民館に持っていき、
県知事選挙のチラシと一緒に上本部全世帯に配布してもらう。10月上旬迄に公民館に提出してもらい、集計
結果を第３回目の準備委員会で提案していきたい。（webでも受付ける） 

 
Q2制服についてアンケートでは今のままがいいという意見が多いが、新調した方がいいという意見も多い。保

護者としては、値段やデザインなどが気になると思うので、そのようなことも含めて再度アンケートを実施
してはどうか。 

A2再度アンケート調査をする。 
 
※制服については、値段等もう少し詳細を示したアンケート用紙を上小中学校の保護者に配布し、10 月上旬
に回収し、集計結果を第３回目の準備委員会で提案する。 

 
Q3校章については。 
A3 地域から募集するという意見もありましたが、やはり専門家に依頼してみてはどうかという意

見もあり、専門家に依頼を検討中。 
 
Q4校歌についてはどうしたらいいか。 
A4 上本部中学校の校歌をそのまま残し、歌詞の一部を変えるという案と新しい校歌をつくるとい

う案があり、再度アンケート調査を検討中。 

 


